

## La Fervente Prière

*« Persévérez dans la prière, veillant en elle avec des actions de grâces ; priant en même temps aussi pour nous, afin que Dieu nous ouvre une porte pour la parole, pour annoncer le mystère du Christ, pour lequel aussi je suis lié, afin que je le manifeste comme je dois parler » (Colossiens 4:2-4).*

« Fervent » et « vigilant » ne sont pas des mots couramment utilisés aujourd’hui. Paul les a utilisés tous les deux pour encourager la vie de prière des Colossiens. Nous sommes toujours en danger d’apathie et de routine lorsque nous faisons les choses à répétition. L’enthousiasme spirituel et l’énergie de l’apôtre dans la prière ne semblaient jamais faiblir. Il ne demandait pas aux Colossiens de faire quelque chose qu’il n’a pas pratiqué lui-même. Il a compris à quel point la prière est fondamentale pour notre foi. Dans Romains 8, il écrit à propos de l’intercession constante du Saint Esprit pour nous : « mais l’Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables ; et celui qui sonde les cœurs sait quelle est la pensée de l’Esprit, car il intercède pour les saints selon Dieu » (v.26-27). Dans le même chapitre, il écrit aussi : « C’est Christ qui est mort, mais plutôt qui est aussi ressuscité, qui est aussi à la droite de Dieu, qui aussi intercède pour nous » (v.34). Nous comprenons le caractère et le contenu du cœur du Seigneur envers nous dans sa prière dans Jean 17. Et nous avons un aperçu de la profondeur de sa prière au Père à l’ombre du Calvaire lorsque nous lisons : « Et étant dans l’angoisse du combat, il priait plus instamment » (Luc 22:44).

Être « fervent » suggère l’urgence, la vitalité et la concentration, et être « vigilant » indique la vigilance. La prière est proactive et anticipe les besoins et les dangers, la victoire et la bénédiction. Jésus dit à Pierre : « Simon, Simon, voici Satan a demandé à vous avoir pour vous cribler comme le blé ; mais moi, j’ai prié pour toi, afin que ta foi ne défaille pas ; et toi, quand une fois tu seras revenu, fortifie tes frères » (Luc 22:31-32). Le Seigneur savait que Pierre était en danger, car il n’y était pas attentif. Il a prié pour que sa foi ne défaille pas et attendait avec impatience son rétablissement et son futur service. La prière est également réactive en réponse aux circonstances, souvent inattendues, des autres et de nous-mêmes. Dans les deux cas, la prière doit être caractérisée par l’action de grâces et l’assurance que la volonté de Dieu sera accomplie. Dans nos prières, l’action de grâces favorise un esprit de gratitude et d’appréciation

pour les bénédictions de Dieu et de son peuple.

Paul était très conscient qu'il avait besoin des prières de ses frères croyants. « Priez pour moi » ne devrait jamais être une demande superficielle. Paul a été précis et détaillé dans sa demande « que Dieu nous ouvre une porte pour la parole, pour annoncer le mystère du Christ, pour lequel aussi je suis lié, afin que je le manifeste comme je dois parler ».

La prière persistante, fervente, vigilante et reconnaissante est au cœur de notre vie en Christ. Nous devons être systématiques, structurés et disciplinés dans notre vie de prière. En même temps, nous devons avoir un esprit de prière, nous permettant d'élever nos cœurs vers le trône de grâce dans un esprit de prière spontanée à tout moment et en toutes circonstances.

Nous pouvons nous sentir dépassés par les nombreux besoins auxquels nous sommes confrontés, mais nous ne faisons pas la queue devant le trône de la grâce. Dieu écoute simultanément les prières les plus directes et les plus articulées. Notre responsabilité est d'invoquer « le Seigneur d'un cœur pur » (2 Timothée 2:22).

**Gordon D Kell**